

D. Lorenzo Fernández Asensio
D. Parmenio Robledo García
D. Rafael Sánchez Manrique
D. Vicente Notario García.
D. Francisco González Laso
D. Antonio Miranda Blanco
D. Guillermo Ballenato Madrid
D. José Herrero Vallecillo
D. Renato Martínez Amilburo
D. José Manuel Pinilla Tabares

y asimismo a la señorita Carmen Bernárdez Arias, funcionaria del Colegio durante cuarenta y dos años. Seguidamente, el Presidente impuso al doctor Corrales Céspedes, su antecesor en el cargo, la Medalla de Plata de la Organización Médica Colegial, que le fue concedida en 1977 por su trabajo como representante Nacional de Médicos de la Seguridad Social.

Finalmente, los aficionados al baile tuvieron ocasión de disfrutar y de exhibir sus habilidades hasta hora bien avanzada. En definitiva, y resumiendo, una fiesta entrañable y emocionante que, gracias a todos vosotros, los que acudisteis, conserva toda su frescura y su vigencia. He aquí algunos aspectos de la misma recogidos por la cámara.

